

市長への手紙

～皆さんからお寄せいただいた声～

公用車で 買い物に…?

市民の方から匿名で次のような内容のハガキが届けられました。

『先日、スーパーへ行き、びっくりしました。公用車に乗り買い物に来ている女性が子どもを連れていました。土曜日でしたが、ガソリンもいりますのでやめさせてください。』という内容のものでした。市の職員が公用車を使って、しかも土曜日に子供連れで買い物に行くとは信じがたいことでしたが、車のナンバーもハガキに書かれていましたので、念のために調べてみました。

その結果、書かれていたその車は市の公用車ではなく、市内の児童福祉施設のものであることが分かりました。そこで児童福祉施設に問い合わせると、様々な事情で保護者の手を離れた子どもたちを預かっているため、寮母さんが子どもを連れて生活に必要なものを買いに行く時などに施設の車を使っているということでした。

車体に「赤い羽根・共同募金」と書かれていたために、市の公用車と勘違いされたものと思われます。市の公用車は公務以外の使用は認めていませんが、今後とも管理を徹底していきます。

問い合わせ

秘書広報課 広報公聴係
☎ 65-0675 FAX 63-4619

市長への手紙

キ
リ
ト
リ

キ
リ
ト
リ

住所	〒		
氏名		性別	男・女
電話		年齢	歳

◎公表してもよい方は下記の「公表してもよい」に
公表してほしくない方は「公表しないでほしい」に○印を
つけてください。

内容の公表 | 公表してもよい ・ 公表しないでほしい

キ
リ
ト
リ